

Star-Virtuosen geben Musikunterricht

Projekt „Rhapsody in School“ will Schüler an klassische Musik heraufführen



Solistin Mirjam Tschopp begeistert mit klassischem Geigenspiel die Schüler der Erich-Weinert-Schule. FOTO: RAINER CORDES

PAULSSTADT Zurzeit steht die Geigerin Mirjam Tschopp als Solistin im 2. Sinfoniekonzert der Mecklenburgischen Staatskapelle auf der Bühne. Gestern jedoch spielte die Künstlerin vor einem kleinen Publikum, ganz privat. Sie war Gast in der Erich-Weinert-Schule. Durch das Projekt „Rhapsody in School“ konnten die Schüler der fünften und sechsten Klasse die Profi-Musikerin hautnah erleben und ganz persönliche Fragen stellen. „Ich bin jedes Mal erstaunt, wie groß das Interesse an klassischer Musik bei den Kindern ist“, erzählt Mirjam Tschopp.

Seit mehr als fünf Jahren gibt es das Projekt „Rhapsody

in School“. Ziel ist es, Kinder an die klassische Musik heranzuführen. Mirjam Tschopp ist eine von 100 Musikern, die ehrenamtlich an diesem Projekt teilnehmen. „Wo immer es passt, versuchen wir in Schulen zu gehen und die Schüler für Musik zu begeistern“, erklärt Tschopp.

Durch eine Kooperation mit dem Mecklenburgischen Staatstheater konnten die Schüler der Weinert-Schule im Vorab die Generalprobe der Musikerin in der Staatskapelle besuchen. „Zudem wird es durch diese Zusammenarbeit auch einfacher, die Solisten und Schulen in Zukunft zusammen zu bringen“, ergänzt die Projektmanagerin Ilka Zinkel. 2175

SSN_TLO_A-13